
Vereadores  da  CMCG  Anunciam
Ações do Executivo e Prestam
Contas na Tribuna
Na última sessão da Câmara Municipal de Campina Grande (CMCG),
os vereadores utilizaram a tribuna da Casa para agradecer e
anunciar diversas ações do Poder Executivo, com destaque para
iniciativas nas áreas de atuação de cada um.

A vereadora Ivonete Ludgerio destacou as medidas tomadas pelas
secretarias de Agricultura e Obras do município no Distrito de
São  José  da  Mata,  especialmente  para  mitigar  os  estragos
causados  pelas  chuvas  recentes.  Ela  elogiou  o  rápido
atendimento  e  a  eficiência  das  pastas  envolvidas.

O vereador Janduy Ferreira abordou as intervenções no Canal de
Bodocongó e anunciou a ampliação da Policlínica das Malvinas.
Além disso, ele mencionou a abertura de ruas e a recuperação
de  canais,  reforçando  a  importância  dessas  obras  para  a
melhoria da infraestrutura urbana. Janduy também fez um apelo
para a extensão dos eventos juninos na Feira Central e nos
mercados públicos dos bairros, visando fomentar a cultura e o
comércio local.

O  presidente  da  Câmara,  Marinaldo  Cardoso,  informou  que,
apesar das chuvas, o cronograma da duplicação da BR-230 está
sendo  cumprido  rigorosamente.  Ele  também  destacou  a
revitalização das praças no bairro do Pedregal e a recuperação
de ruas no bairro da Bela Vista, ressaltando o compromisso da
administração municipal com a melhoria da qualidade de vida
dos moradores.

As falas dos vereadores refletem um esforço conjunto entre o
Legislativo e o Executivo para enfrentar os desafios impostos
pelo clima e para garantir o desenvolvimento urbano e social
da cidade.

https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-da-cmcg-anunciam-acoes-do-executivo-e-prestam-contas-na-tribuna/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-da-cmcg-anunciam-acoes-do-executivo-e-prestam-contas-na-tribuna/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-da-cmcg-anunciam-acoes-do-executivo-e-prestam-contas-na-tribuna/


PRESTANDO CONTAS
Ivonete Ludgério (União Brasil) na Tribuna fez um resumo das
ações da Prefeitura no Distrito de São José da Mata, agradeceu
ao prefeito Bruno Cunha e ao secretário de Agricultura Renato
Gadelha, pelo trabalho que está sendo feito nas estradas de
São José da Mata, e com o corte de terra para os agricultores.
Também agradeceu ao secretário Joab pelo calçamento nas ruas
do Distrito.

Foto: Josenildo Costa

A vereadora falou do asfaltamento de 11 ruas, em São José da
Mata  e  Catolé  de  Boa  Vista,  resultante  de  emendas  dos
senadores  Veneziano  e  Efraim  Filho.

Ela  informou  que  o  Distrito  tem  uma  população  de  20  mil
habitantes e as pessoas que trabalham em Campina Grande têm
dificuldade  de  receber  assistência  médica,  já  que  o
atendimento  médico  na  Policlínica,  e  que  conseguiu  com  o
secretário de Saúde do elastecimento do horário, que a partir
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de agora funciona até às 21h também agradeceu ao secretário de
Saúde que atendeu seu pedido, de um transporte a disposição
dos  pacientes  que  fazem  hemodiálise  e  quimioterapia  em
Campina.

Ivonete  encerrou  sua  fala  agradecendo  o  apoio  que  sempre
recebe do marido, Manoel Ludgério.

Foto: Josenildo Costa

Janduy  Ferreira  (União  Brasil)  apresentou  um  resumo  do
trabalho  do  final  de  semana.  Ele  fez  uma  vistoria  nos
trabalhos que estão sendo desenvolvidos no Canal de Bodocongó,
e registrou que as obras estão em andamento. Também visitou os
mercados públicos, e fez uma solicitação para que os mercados
e feiras da cidade sejam contemplados com eventos durante o
Maior São João do Mundo, exemplificando: Malvinas, Severino
Cabral, Feira Central entre outros.

O  vereador  disse  ainda  que  através  do  PAC  –  Programa  de
Aceleração do Crescimento, a Policlínica das Malvinas será
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ampliada.

Ele  também  está  solicitando  a  cobertura  e  recuperação  de
alguns canais da cidade, o que é uma demanda. Além da abertura
da Rua Iara Amaral, Maria da Guia Muniz e Rua Olinda, para
melhorar a mobilidade das pessoas.

Foto: Josenildo Costa

Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  usou  a  Tribuna  para
agradecer, iniciando sua fala com as ações da duplicação da
BR-230, uma luta da CASA e agradeceu a luta de todos os
vereadores e dos senadores e deputados federais da bancada
paraibana.

Destacou ainda as obras que estão sendo realizadas em Campina
Grande  pela  Prefeitura,  agradeceu  aos  vereadores  pela
aprovação de duas emendas e ao prefeito pelo atendimento. Ele
citou a revitalização das Praças do Pedregal e recuperação de
ruas da Bela Vista, como a Bela Cônego Pequeno.
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Fabiana Gomes (União Brasil) informou que o presidente da
FIEP, Cassiano Pereira em convênio com a diretora do Fórum,
estão unindo forças para a ajuda humanitária às vítimas das
enchentes do Rio Grande do Sul, e que a Casa de Félix Araújo
deveria se unir a esta força tarefa.

COBRANÇA
Olimpio Oliveira (Podemos) lamentou que a STTP não dê a devida
atenção aos pedidos e solicitações feitas por um vereador de
oposição. Apresentou os requerimentos e ofícios encaminhados
em julho de 2023, quando o superintendente era Dunga Júnior,
reiterados  em  27  de  dezembro  e  agora  em  13  de  março,
solicitando o conserto de uma lombada e até agora nada.

Foto: Josenildo Costa

O vereador também solicitou à STTP o cumprimento da lei que
autoriza motoristas de aplicativos a parar na Floriano Peixoto
para embarque e desembarque de passageiros. Na lei a STTP
teria que confeccionar um adesivo de identificação e até agora
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não fez, e ainda informa que só terá direito ao adesivo o
veículo até 10 anos de uso. Minha lei não proíbe isso. A
demanda não é do vereador e sim do povo.

Resposta: Luciano Breno (União Brasil), informou ao vereador
Olimpio que o conserto da lombada será realizado amanhã.

Foto: Josenildo Costa

MINUTO DE SILÊNCIO
Fabiana  Gomes  solicitou  um  minuto  de  silêncio  em  memória
póstuma da irmã do ex-vereador Nelson Gomes Filho, Maria do
Céu.

Ivonete Ludgério se acostou ao pedido de Fabiana e acrescentou
os nomes de Antônio Nelson de Albuquerque; Maria de Fátima
Diniz; e Maria de Arnaldo.

Olímpio Oliveira, pediu o minuto de silêncio pelo professor
Arnaldo Pereira de Souza. Marinaldo Cardoso se acostou aos
pedidos.
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A  39  sessão  ordinária  da  4ª  sessão  legislativa  da  Câmara
Municipal,  realizada  nesta  terça-feira  (14),  presidida  por
Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  e  Luciano  Breno  (União
Brasil) e secretariada por Janduy Ferreira (União Brasil)

O vereador Luciano Breno encerrou os trabalhos informando a
respeito  da  Audiência  Pública  a  respeito  da  Regulação  do
Trabalho por Aplicativo e convidando os parlamentares para a
sessão ordinária desta quarta-feira (15), a ser realizada em
formato híbrido, a partir das 9h30.
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